

HUMAS

Hari Lahir Pancasila Tahun 2023, Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Laksanakan Upacara

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.HUMAS.CO.ID

Jun 1, 2023 - 18:42



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Hari Lahir Pancasila (Harla ; red) pada tanggal 01 Juni dan kegiatan memperingatinya dengan melaksanakan upacara resmi pengibaran bendera kebangsaan.

Kegiatan ini dilaksanakan jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kemenkumham Provinsi Sumatera Utara di Jalan Asahan Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Kamis (01/06/2023) sekira pukul 08.00 WIB.

Diketahui, Kalapas M Pithra Jaya Saragih bertindak selaku Inspektur Upacara, yang diikuti para pejabat struktural, pegawai dan yang mewakili para warga binaan Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.



Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2023 ini disebut bertemakan, Gotong royong membangun peradaban dan pertumbuhan Global. Upacara dimulai dari penghormatan umum kepada Inspektur Upacara,

Selanjutnya, kesiapan barisan peserta upacara dilaporkan Komandan Upacara kepada Inspektur Upacara. Kemudian, melakukan pengibaran Bendera Merah Putih.

Seiring pengibaran bendera, penuh khidmat seluruh peserta mengumandangkan lagu Kebangsaan "Indonesia Raya". Lebih lanjutnya, dipimpin Inspektur Upacara melakukan Hening Cipta.

Kemudian, Insprktur Upacara membacakan Teks Pancasila yang diikuti seluruh peserta upacara yang hadir dan petugas upacara membacakan, Teks Pembukaan Undang Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1943.

Rangkaian upacara dilanjutkan dengan menyanyikan Lagu Bagimu Negeri dan pembacaan doa serta diakhiri dengan Komandan.Upacara menyampaikan laporan kepada Inspektur upacara.

Penghormatan umum kepada Inspektur Upacara dipimpin Komandan Upacara dan Inspektur Upacara dipersilahkan meninggalkan lapangan sekaligus menandai upacara selesai.



Sebelumnya, saat di hadapan peserta Upacara, Kepala Lembaga Pemasarakan Kelas IIA membacakan, amanat Presiden Republik Indonesia Joko widodo dalam memperingati Harla Pancasila.

Untaian kata yang tersampaikan yakni para pendiri bangsa Indonesia mencetuskan Pancasila sebagai dasar negara dan ideologi bangsa.

Selain itu, sejak kelahirannya sampai hari ini, Pancasila adalah kekuatan kita untuk berjuang membangun cita-cita kita.

Seterusnya, Pancasila menjadi pengingat kita bahwa, di tengah semua situasi dan kondisi merupakan negara serta bangsa berkedaulatan.

Disebutkan, Kedaulatan Indonesia berdasar pada keadilan sosial dan persatuan seluruh lapisan masyarakat.

Oleh karena itu, marilah kita merefleksikan kembali nilai-nilai Pancasila dan pada

hari ini merupakan awal yang baik untuk menyatukan cita-cita serta langkah kita ke depan.



Kemudian pelaksanaan Peringatan Hari Lahir Pancasila ini perlu kita jadikan momentum untuk merefleksikan hal-hal semestinya dan harus kita lakukan.

Hal itu tentunya, untuk menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang tangguh di masa kini dan bangsa yang tangguh di masa yang akan datang.

Diketahui, selama ini upaya yang kita lakukan lebih berfokus pada hasil akhir dan mengesampingkan integrasi sosial budaya dan pelestarian lingkungan.

Hal tersebut kurang sejalan dengan konsep pembangunan berkelanjutan yang menyelaraskan potensi sumber daya alam dengan sumber daya manusia.

Maka, kita sadari hal tersebut, inilah waktunya kita merancang keseimbangan baru yang mengedepankan kemajuan semua kelompok masyarakat dan memprioritaskan konservasi alam.

Dalam hal ini, Pancasila akan berperan sebagai titik berangkat sekaligus tujuan pembangunan bangsa dan negara kita.

Kebangkitan dan kemajuan bangsa kita dari pandemi ditentukan oleh kemerdekaan anak-anak Indonesia, demi masa depannya.

Tujuannya, fokus untuk mengembangkan potensinya sendiri dengan kemampuan dan panggilan hatinya, sehingga inilah titik berangkat kita.

Selanjutnya kemerdekaan dalam belajar, berkarya, kemerdekaan dalam berbudaya akan melahirkan generasi pelajar Pancasila, yaitu sosok pembelajar sepanjang hayat.

Tentunya yang beriman, bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia, berkebhinekaan Global, mampu bergotong-royong, mandiri, bernalar kritis, dan kreatif.



Para pelajar Pancasila Itulah yang akan meneruskan tongkat estafet pembangunan Indonesia yang berkelanjutan dan berkeadilan di masa depan.

Kepada semua hadirin, saya ucapkan selamat memperingati Hari Lahir Pancasila. Dengan nilai-nilai Pancasila yang menyertai langkah kita.

Mari membangun Indonesia yang lebih tangguh, lebih inklusif dan lebih mencerdaskan dengan Merdeka Belajar, Terima kasih.

Dalam kegiatan itu, selaku Inspektur Upacara Kalapas Pithra Jaya Saragih dan bertindak selaku Perwira Upacara Bohera Pardede serta, Gideon Limbong selaku Ajudan Inspektur Upacara.

Sedangkan, bertindak selaku Komandan Upacara Erikjen Silalahi dan Pembukaan Teks UUD 1946 dibacakan Rizal Hutasoit bersama Petrus Manullang serta Umar Arisandi selaku pembawa Doa bersama.

Dalam rangkaian upacara tersebut dari awal hingga berakhir, upacara berlangsung tertib, aman dan khidmat sekaligus dirangkai dengan perlombaan berpakaian adat.

Perlombaan berpakaian adat tersebut diikuti para pegawai Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.